

ABSTRAK

Desi Ratnasari, Nomor Induk Mahasiswa 152180028, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul Penelitian “Pengaruh Literasi Keuangan dan Faktor Demografi Terhadap Perilaku Keuangan Yang Berdampak Pada Keputusan Investasi (Studi pada Komunitas Investor Saham Pemula Yogyakarta)”. Dosen Pembimbing I Sadeli dan Dosen Pembimbing II Meilan Sugiarto.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh literasi keuangan dan faktor demografi terhadap keputusan investasi yang berdampak pada keputusan investasi (Studi pada Komunitas Investor Saham Pemula Yogyakarta). Penelitian ini menggunakan tipe *explanatory* dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah anggota Komunitas Investor Saham Pemula Yogyakarta dengan 86 orang dijadikan sebagai sampel. Teknik pengambilan sampel dilakukan menggunakan teknik *non probability sampling* dengan *purposive sampling*. Data dalam penelitian ini dikumpulkan dengan menggunakan kuesioner. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan SEM PLS dengan software WarpPls 7.0.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel literasi keuangan berpengaruh signifikan terhadap perilaku keuangan, faktor demografi berpengaruh signifikan terhadap perilaku keuangan. Literasi keuangan berpengaruh signifikan terhadap keputusan investasi, faktor demografi berpengaruh signifikan terhadap keputusan investasi, perilaku keuangan berpengaruh signifikan terhadap keputusan investasi, literasi keuangan berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap keputusan investasi melalui perilaku keuangan, faktor demografi berpengaruh tidak signifikan terhadap keputusan investasi melalui perilaku keuangan.

Berdasarkan hasil penelitian, Komunitas Investor Saham Pemula Yogyakarta harus memperhatikan tingkat literasi keuangan, faktor demografi dan perilaku keuangan pada saat pengambilan keputusan investasi. Sehingga setiap anggota mampu memaksimalkan kemampuan yang dimiliki, agar sesuai dengan harapan serta mampu meminimalisir tingkat risiko yang terjadi.

Kata Kunci: Literasi Keuangan, Faktor Demografi, Perilaku Keuangan, Keputusan Investasi